

**URSS-CHINA****CONCLUYE VISITA  
MAXIMO DIRIGENTE  
COMUNISTA CHINO**

Moscú, 19 may. (PL). La Unión Soviética y China reafirmaron hoy en esta capital la disposición a fortalecer sus relaciones bilaterales y oponerse a cualquier tipo de hegemonismo en la política internacional.

Un comunicado conjunto emitido al término de la visita oficial del Secretario General del Partido Comunista Chino, Jiang Zemin, consigna el interés de los dos países de mantener la colaboración amistosa de buena vecindad y mutuamente ventajosa en aras de la paz y la estabilidad mundial.

El también presidente del Consejo Militar de la República Popular China arribó a Moscú el pasado día 15 por invitación del jefe de Estado y Secretario General del Partido Comunista de la URSS, Mijail Gorbachov, con quien se entrevistó en varias oportunidades.

El texto dado a conocer por la agencia noticiosa Tass expresa la coincidencia de criterios de ambas partes hacia la normalización de la situación internacional, en particular, la reducción de armamentos, la estabilidad en Asia y el Pacífico y los procesos políticos para los conflictos camboyanos y del Medio Oriente.

Respecto de la zona levantina consideraron la necesidad de impulsar los esfuerzos de la comunidad mundial y Naciones Unidas con vista a un arreglo de la crisis en el golfo Árabe-Pérsico, donde participan todos los pueblos de esa región, añaden.

Tras sus conversaciones el dirigente de la nación asiática expresó su satisfacción por el nivel de entendimiento y respeto existente en los vínculos, en lo que constituyó la primera visita a la URSS de un representante Chino a ese nivel desde 1957.

En los dos últimos días de su estancia aquí, Jiang Zemin visitó la ciudad de leningrado donde sostuvo encuentros con miembros del Partido Comunista y diputados populares.

El 16 de mayo los cancilleres de ambos países suscribieron en la capital soviética un tratado sobre el sector oriental de la frontera entre la URSS y China, considerado de muestra del avance en las conversaciones relativas a cuestiones limítrofes.

**Heredia****ASAMBLEA REGIONAL DEL PVP**

El próximo domingo 2 de junio se celebrará la Asamblea Regional del PVP en Heredia para examinar los proyectos de Programa y Estatuto del PVP, presentados a consideración de las bases por el Comité Central.

La reunión se iniciará a las diez de la mañana.

Hemos sido informados de que se ha organizado un almuerzo que permita departir amigablemente a los participantes en la reunión.

Los compañeros del comité regional esperan que en esta asamblea estén representadas todas las zonas y todos los organismos de base.

**VECINOS DE SARDINAL DEMANDAN  
ACCION MUNICIPAL**

Los regidores de la junta calderonista-liberacionista de la Municipalidad de Filadelfia esconden la cara cuando el pueblo les plantea sus problemas.

En Sardinal nos está azotando un invierno terrible y no se toman medidas preventivas, sobre todo en lo que se refiere al pésimo estado de las alcantarillas. Tendremos nuevas inundaciones en el centro,

en el barrio Las Cuadras, en la pasada para Obandito, en Santa Rita y en otros lugares.

Por otra parte, los vecinos demandan que la municipalidad instale un matadero en este lugar, pues los carniceros alegan que los altos precios de la carne se deben a los gastos de transporte, puesto que tiene que ser trasladada desde Santa Cruz.

**SE AGRAVA LA SITUACION SOCIAL EN LIMON**

Las consecuencias sociales del terremoto de Limón se hacen cada día más graves.

La economía está paralizada para miles de pequeños y medianos empresarios, incluyendo a los campesinos de zonas que se mantienen totalmente aisladas.

La preocupación central del Gobierno ha sido servir a las transnacionales bananeras y es sobre esto que se ha montado una verdadera campaña propagandística, pero para levantar la infraestructura turística, para sólo poner un ejemplo, no se han destinado recursos.

Se anuncia que muchos miles de limonenses perdieron o perderán sus trabajos. Crecerá la desocupación en una de las zonas más afectadas por este flagelo.

Cientos de familias, sobre todo en las zonas alejadas y que fueron las más afectadas por el terremoto, están gravemente afectadas por el hambre y las

enfermedades.

El pueblo de Limón necesita hoy, más que nunca liberarse de la politiquería, y tomar el camino de la verdadera e independiente organización popular.

Nadie ignora que en este momento los pocos alimentos que se distribuyen son parte de la próxima campaña electoral, tanto de Liberación Nacional como del PUSC.

Por eso precisamente, desde estas mismas páginas, nos opusimos a la tesis de que se había "terminado la lucha y que lo que hacía falta era trabajar". Previmos también que los problemas del pueblo se harían más graves. Así está ocurriendo. Lo que hace falta entonces es que el pueblo tome sus propias decisiones, elija democráticamente a dirigentes independientes y con capacidad para luchar contra el gobierno, contra la politiquería y contra la corrupción. Sólo así será posible hacer frente a las consecuencias sociales del terremoto.

**CONVENCION COLECTIVA  
EN U.C.R**

El 20 de noviembre venció la convención colectiva que regula las relaciones de los trabajadores de la Universidad de Costa Rica. Esta convención fue suscrita por SINDEU.

Después de una consulta amplia y democrática con las bases del sindicato, el 27 de noviembre se presentó a las autoridades de la UCR el nuevo proyecto de convención y se acordó que mientras se negocia se prorroga la vigencia de la anterior.

Existe mucho interés en el proceso de negociación. Sin embargo la representación patronal la ha obstaculizado. Estas se iniciarán el próximo lunes, gracias a las presiones ejercidas por la base y la solidaridad de otras organizaciones sindicales, entre ellas la CUT.

**SEMINARIO SINDICAL  
CENTROAMERICANO**

Se prepara un seminario sindical centroamericano para estudiar las fuerzas de la Federación Sindical Mundial en la región. Se realizará del 14 al 21 de julio.

Se tratarán los siguientes temas:

- 1.- Normas de la OIT
- 2.- El solidarismo en Centro América
- 3.- Integración centroamericana
- 4.- Programas de Ajuste Estructural
- 5.- Análisis de las perspectivas de la Federación Sindical Mundial.